Saint-Renan 0F_24-06-13

Iroise actions solidaires cherche des bénévoles



Quelques-uns des bénévoles de l'association avec les bénéficiaires, lors du goûter de printemps..

Trois questions à...

Pierre Jaouen,

responsable de l'association Iroise actions solidaires.

Un rapide bilan depuis le début de l'année ?

Iroise actions solidaires aide les personnes à se déplacer chez le médecin, le kiné, le coiffeur, la pharmacie, faire des courses, etc. Sur le secteur de Saint Renan et Lanrivoaré, nous avons 109 adhérents, dont 79 personnes aidées par 30 bénévoles. Depuis janvier, ils ont assuré 265 missions. Sur celui de Lampaul, Plouarzel et Ploumoguer, il y a 71 adhérents dont 52 personnes aidées et 19 bénévoles. Depuis janvier, ils ont assuré 180 missions.

C'est donc un service utile et reconnu ?

Oui. Même les professionnels de santé ont compris qu'il y avait là un service intéressant et ils n'hésitent pas à le signaler à leurs patients. Ce qui n'est pas sans poser de problème à l'asso-

ciation, car ce n'est pas évident de trouver un bénévole pour conduire une personne chez le kiné trois fois dans la semaine. Sur Saint-Renan, nous avons 10 adhésions de personnes aidées en 2024, mais aucune de bénévole. Sur Lampaul, on a enregistré 43 nouvelles adhésions d'aidés en 2024, mais peu de bénévoles également.

Donc, vous lancez un appel aux bénévoles?

Oui, nous avons besoin de davantage de personnes qui acceptent de donner un peu de leur temps, une à trois fois par mois. Nous pensons étendre nos services sur Milizac-Guipronvel. Mais, là encore, il faut d'abord trouver des bénévoles. Si l'on veut voir les personnes âgées rester le plus longtemps à domicile, il faut leur donner des moyens de mobilité et cela passe par de la solidarité.

Contact pour le secteur de Saint Renan-Lanrivoaré : 07 82 33 53 12. Pour le secteur de Lampaul-Plouarzel-Ploumoguer : 07 67 56 47 26.